



“Por un consumo de leche responsable”

¿Qué aspectos determinan la calidad de la leche y cómo afecta a la formación de precios?

La leche es un producto de primera necesidad que ha sufrido un paulatino proceso de desvalorización. A primera vista puede parecer que todas las leches son iguales y, por ello, el consumidor elige por su precio y no por su calidad. En España, 24.000 productores de leche se esfuerzan cada día para obtener un producto de primera calidad, que garantiza la trazabilidad y la seguridad alimentaria. Por ello, la Federación Española de Empresarios Productores de Leche (PROLEC) te invita a participar en la **cata de leche** y en la **rueda de prensa** que prepara para el próximo día 1 de junio, el **Día Mundial de la Leche**.



Lunes, 1 de junio de 2009

Colegio Oficial de Veterinarios de Madrid
(C/ Maestro Ripoll, 8)



11.30 h. Cata de leche profesional.

Profesionales de la **Escuela Española de Cata** descubrirán los secretos del mundo de la leche: su metodología de cata, las características que determinan su calidad, la elaboración de los diferentes tipos de leche y las pautas a seguir en su selección de una forma sencilla y práctica. Fundada en 1996, la escuela cuenta con la experiencia de más de 1.200 cursos de cata.

12.30 h. Rueda de prensa y coloquio.

Tema: Balance anual del sector lácteo (evolución costes, precios, explotaciones, etc.) y consumo de leche responsable. Participan representantes de toda la cadena de valor de la leche:

- **Sub-sector veterinario:** *Sergi Calsamiglia, Veterinario de la Asociación Nacional de Especialistas en Medicina Bovina de España (ANEMBE).*
- **Sub-sector productor:** *José Ramon Arronte, Presidente de PROLEC y Silvia Rodríguez, Secretaria General y Gerente de PROLEC.*
- **Sub-sector industrial:** *Luis Calabozo, Director General de la Federación Nacional de Industrias Lácteas (FENIL).*
- **Sub-sector distribuidor:** *Javier Millán-Astray, Director General de la Asociación Nacional de Grandes Empresas de Distribución (ANGED).*
- **Sub-sector consumo:** *Gretel Cabrera, Responsable Departamento de Nutrición e Higiene Alimentaria de la Confederación de Consumidores y Usuarios (CECU).*
- **Administración:** *Concha Gafo, Jefa del Área de Cuotas Ganaderas del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino (MARM).*

13.30 h. Aperitivo.

-Imprescindible confirmar asistencia al 932031208 o correo@prolec-fed.com-

Desde el año 2001, más de 80 países celebran cada primero de junio -fecha convenida por la FAO- el Día Mundial de la Leche.

Organiza:



Patrocinan:



Colaboran:

